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Betreff: 

Sachstandsbericht zur Entwicklung des ehemaligen Messegeländes (Schanzenberg) 
 

Beschlussvorschlag: 

 

Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand der Gewerbeansiedlung und über den 

Verlauf der Vermarktung auf dem ehemaligen Messegelände. 
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Begründung: 

 

2019 stimmte der Stadtrat dem Verkauf der 80.000 Quadratmeter großen Fläche (früher 

Saarmessegelände) zu mit der Folge, dass die Option einer Südumfahrung nicht mehr zu 

realisieren war. Ein außersaarländischer Investor erwarb die Fläche mit der Zusage, 

Firmenansiedlungen zu realisieren mit der damit verbundenen Hoffnung auf Schaffung von 

Arbeitsplätzen und der Generierung von Gewerbesteuereinnahmen. 

 

Bis heute befindet sich auf dem Gelände lediglich das Corona-Testzentrum. 

 

Es sollte unbestritten sein, dass die LHS weiterhin die Kontrolle über die Weiterentwicklung 

des früheren Messegeländes haben muss, nachdem schon in städteplanerischer Hinsicht das 

„Heft des Handelns“ an den Investor übergeben wurde. 

 

Der Stadtrat und die Öffentlichkeit haben ein Anrecht darauf, über den Verlauf der 

Vermarktung in Kenntnis gesetzt zu werden mit Angaben der bisher vorliegenden Anzahl von 

Zusagen von Interessenten aufgegliedert nach Branchen. 

 

Desweiteren ist von Bedeutung, inwieweit das derzeit noch vorhandene Corona-Testzentrum 

einer schnelleren Vermarktung der Flächen im Wege steht. 

 

 

 

 

Bernd Georg Krämer                                                                        Stephan Beckmann 

Fraktionsvorsitzender                                                                       Baupolitischer Sprecher 

 

 
 

 

 

 

 
 


